
 
 
 
 

Compte rendu 
Conseil d'Administration du 07 février 2023 

Présents : 
Collège des administrateurs élus 

Bureau : Administrateurs : 

☒ Yann CAPEL (Président) 

☐ Pierre JACOB (Trésorier) 

☒ Aurélien Turret (Secrétaire) 

☒ Simon Florensa (Trésorier adjoint) 

☒ Audrey Vautrin (Secrétaire adjointe)  

☐ Stéphanie D. 

☒Roger T.  

☒ Franck G.  

☐ Stéphan C. 

☐ Vincent C. 

☐ Julien S. 

☒ Mounir K.  
 

 

Collège des représentants d'activités 

Badminton: 

☐ Julien S. 

☐ Rémy D. 

☒ Stéphane 

☐ Annie 

☐ Alexis 

Chorale : 

☐ David Cayrol 

☒ Hajer 

☐ Hélène P. 
 
 

Course à pied : 

☒ Florent 

☐ Gregory 
 
 

Foot Féminin : 

☒ Audrey 

☐ Julie 

☐ Maëlle 

Natation : 

☐ Philippe 

☒ Roger 

☐ Nicolas 

Danse : 

☐ Thomas 

 
 
 

Randonnée : 

☒ Clément R. 

☐ Doan 

☐ Stéphanie D. 

Théâtre : 

☒ Nicolas 

☐ Stéphane 

☐ Stéphane 
 
 

Squash: 

☐ Paul 

Volleyball: 

☒ Franck G. 
 
 

Yoga : 

☐ Olivier C. 

☐ Vincent C. 

☐ Fanny A. 

Jeu : 

☐ Morgane M. 

☐ Marion 

☐ Matthieu C. 

☐ Eddy L. 

☐ Jean Marie R. 

Cuisine : 

☒ Aurélien T. 

☐ Jérôme S. 
 

Vélo :  

☒ Alexis 

☐ Stéphanie 
 

Sophrologie :  

☐ Nicolas N. 

 
 

Self défense :  

☐ Boris B. 

☒ Sylvain  
 
 

Basket féminin :  

☐ Emilie P. 

 

 

 

 
 
Total des voix : 24 
 
Ordre du jour :  

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Référent Section squash Audrey Voter 

Référent Section yoga Yann Voter 

Référent Section Sophrologie Aurélien Voter 

Référent Section jeux Florent Voter 

Administrateur Stéphanie D. Yann Voter 

Administrateur Vincent C. Yann Voter 



1. Approbation du PV du CA du 09 janvier 2023 

2. Tour des sections (2 min) 

3. Point financier 

4. Fiche projet Chorale 

5. Fiche projet Théâtre 

6. Evènements 2023 : Retour de la galette/ Pride 2023 - (VOTE)/ Soirée du printemps ? / 17 mai 

7. Design des maillots CDC 

8. Sollicitation du CA : Collectif du printemps / Collectif Martine 

9. Réunion TiMM 

10. Questions diverses  
 
 
1.Approbation du CR du 09 janvier 2023 
 

 Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

24 0 0 

 
2. Tour des Sections :  
▪ Badminton : réouverture des inscriptions en favorisant le recrutement de filles. En effet le manque de joueuses 

féminines entraine parfois les équipes à déclarer forfait. De plus, la section cherche à être plus paritaire. Tigaly : 
double et double mixte n’ont pas pu s’inscrire faute de place.  

▪ Basket féminin : 19 inscrites. Besoin de place pour ranger le matériel. 
▪ Chorale : 25 inscrits avec la participation de 15 -20 choristes réguliers. Participation d’une dizaine de choristes aux 

crowd out pièce pour 1000 voix le 22 avril. Réflexion sur une participation au TiMM (sous quel format ?) 
▪ Course à pied : bonne ambiance avec environ 15 participants dont des nouveaux. Suppression des adhérents 

fantômes sans certificat. TiMM : 3 personnes motivées pour organiser une course. Préparation du Marathon de 
Montpellier le 19 mars avec environ 12 participants (participation au semi et à la course en relais) 

▪ Cuisine :  Prochain atelier le 4 mars (osso bucco de dinde et façonnage de tagliatelle puis pana cotta fruit rouge). 
Limite à 20 personnes. Tarif 25 euros. 

▪ Foot féminin : 30 inscrites. 2 matchs amicaux, contre Saint Just (défaite 3-2) et Villeneuve (victoire 7-2). Demande 
du Tigaly pour créer une équipe de foot mixte. 

▪ Jeux : 130 inscrits. 3 évènements en janvier (15-16 participants). WE de mai 25 personnes se sont positionnées  

▪ Natation : Réception des maillots de bain. La vente en boutique va être mise en place. Repas jeudi pour marquer 
les vacances scolaires 

▪ Randonnée : 116 adhérents. Pour le programme : 3 randonnées par mois et 2 séjours (Tarn plein et chartreuse 
avec 11-12 participants). Relance des nouveaux adhérents pour trouver des animateurs. Pic Saint Loup ce week-
end en 2 groupes. 16 inscrits avec 2 animateurs. Les 20 cimes ont été fait. 

▪ Self-défense : 6-10 participants par séance avec toujours des essais. 6 inscrits pour le moment. En projet 2 stages 
pour les adhérents chemin des cimes : dont 1 au printemps (mi-mars mi-avril), l’autre fin juin à la plage. 
L’instructeur propose sa participation bénévole pour le stage. 

▪ Sophrologie : planning jusqu’au mois d’avril.  
▪ Squash : bonne dynamique avec un fort présentéisme. Entrainement très apprécié par les adhérents.  
▪ Théâtre : répétitions en cours en petit groupes, bonne ambiance. Projet en discussion pour l’année prochaine : 

dédoublement de la section théâtre avec une partie théâtre en troupe et une section impro. 

▪ Vélo : pas de sortie en janvier ni février en raison de la météo et des vacances. Communication sera faite sur le fait 

que la section est toujours d’actualité. En attente de personne pour faire de l’animation. 

▪ Volley-ball : bonne ambiance, environ 25-30 participants aux séances. Réouverture temporaire des inscriptions en 

raison de la diminution du nombre de participants. Au moins 4 équipes inscrites au Tigaly 

▪ Yoga : complet, inscription bloquée. Moment convivialité vendredi 10/02 

 

Certificats médicaux : dans 15 jours les personnes qui ne sont pas à jour ne pourront plus accéder à la section pour 

laquelle ils n’ont pas de certificat à jour. 



 

Informations diverses :  

- Le Tigaly est à la recherche d’équipes mixtes de football 

 

3. Point Financier (Trésorier) : 
 
472 adhérents à chemin des cimes 
 

 
 
 
 

En attente : environ 3000 euros de recette des inscriptions au tournoi de la salamandre 
 
 
4. Fiche projet Chorale 
Demande de prise en charge des frais liés à la prestation de la chef de chœur et le défraiement de l’intervenant 
technique vocale lors du stage de chant du 11-12 mars au mas de l’Euzieres 
 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

24 0 0 

 
 
5. Fiche projet Théâtre 

Avance des frais pour l’organisation des représentations de la section théâtre, qui auront lieu les 22-23 avril 2023. 
Les frais seront remboursés par la participation libre au chapeau du public. 
Le reste des bénéfices seront potentiellement redonné à une autre association. 

 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

24 0 0 

 
 
6. Evènements 2023 :  

Retour sur la Galette : présence de monde à l’évènement. Accueil de monsieur Martin, élu au sport. 
L’association a offert les galettes et du cidre. Point négatif : service mauvais de la part de la Panacée  
 
Pride 2023 : Fierté Montpellier a dû décaler la date en raison de la Montpellier Reine. La Pride de Montpellier 
aura donc lieu le 17 Juin. Discussion en cours avec GDF qui propose de nous prêter gracieusement un char 
électrique.  
 
Mise au vote : Présence d’un char chemin des cimes à la pride :  
 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

24 0 0 

 
 

Budget provisionnel de 3500 euros  
 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

24 0 0 

 
Alexis accepte de constituer une équipe pour l’organisation. 

    État des comptes :   
 

Compte CDC Livret d'épargne 

15 800 20 000 



Le DJ de l’année dernière, Thomas, nous propose de réaliser la pride de cette année. 
 
17 mai journée mondiale de lutte contre homophobie : au vu de l’actualité à Montpellier dans le stade de foot, 

il faudrait que l’on se mobilise pour l’évènement.  
En effet, lors du match de football Montpellier-Nantes du 15 janvier 2023, des banderoles à caractère 

homophobes ont été déployées. Chemin des cimes, qui de plus était présent lors de l’évènement, a fait un 
communiqué de presse afin de dénoncer ces comportements inacceptable. De plus, Yann, notre président, a été 
interviewé par France bleu hérault. De plus, 3 associations nationales ont porté plainte contre X. En conséquence, le 
MHSC a décidé de verser 250 euros par buts marqués par le club a une association qui lutte contre les LGBTphobie 
dans la région. 
Appel à projet pour marquer le coup. 

 
Soirée de printemps : prévision d’un évènement en avril 

 
7. Design des maillots CDC 
 
Ce point avait été discuté lors du dernier CA, cependant il n’était pas à l’ordre du jour (discussion lors des questions 
diverses). Par conséquent, différents référents ont découvert ce point dans le compte rendu et n’ont donc pas pu 
défendre leur point de vue. Il a donc été décidé à juste titre de redébattre de ce point lors de ce CA. 
 
L’objet de cette question est que nous observons cette année une multiplication du nombre de sections souhaitant 
des maillots appartenant à CDC.  
Question : Est-ce que nous ne devrions pas mettre en place une identité visuelle unique pour toutes les sections 
souhaitant des maillots appartenant à CDC et utilisés lors des compétitions officielles, les spécificités techniques et la 
forme des maillots (t-shirt, polo, col rond, col V….) seront adaptable à chaque section. 
 
Pour information, cette question ne concerne pas les maillots personnels (payés par les adhérents) qui eux sont 
uniquement soumis à la charte visuelle de CDC (présence des logos : CDC, mairie, métropole et fédération sportive 
LGBT+) 
 
Les pours :  
Avoir un interlocuteur unique avec notre partenaire et réduction des frais de conception à un seul design 
Un maillot qui appartient à chemin des cimes est un symbole fort, cela permettrait de montrer notre unité.   
 
Les contres :  
Les sections ont besoin de marquer leur singularité. 
Un design unique imposé à tous 
Nous n’avons pas les mêmes besoins techniques pour les différents sports.  
 
Au vu de l’importance de la question, un mail sera envoyé à l’ensemble des adhérents qui devront déterminer si 
un visuel unique devrait être mis en place ou si chaque section devrait garder une liberté de design de ses maillots 
CDC. 
 

 
8. Sollicitation du CA : 

Collectif du printemps de l’éducation contre le racisme en petite camargue : demande d’information sur les 
problématiques LGBT+ dans le sport (ex : problème vestiaire équipe H ou F…). Stéphane accepte de prendre 
contact avec eux 
Collectif Martine : Ce collectif queer et féministe montpelliérain a décidé d’inonder la ville de digue dentaire. 
Nous allons faire le relais de l’information, ainsi que procéder à l’achat de digue (certaines seront offertes au 
collectif) 

 
 

9. TiMM 
La dernière réunion a eu lieu le 17 janvier. 
Arrêt de l’agenda :  
jeudi 24/08 accueil 



25/08 : début de la compétition de bad + accueil officiel 
26/08 : compétitions de bad, volley, foot féminin, squash, natation + soirée spectacle au Dièze 
27/08 : journée plage au grand travers 
 
La section Course souhaite également prévoir un évènement.  
Récupération des devis pour les repas, renégociation en cours 
Manque de personnes pour les partenariats.  
Prochaine étape : mise en place du site puis construction armature du site,  

 
Prochaine réunion lundi 13 février 19h à la maison du lez 
 
 

10.  Questions diverses : 
Rappel concernant le remboursement des tournois (dont le Tigaly) : les remboursements se feront à la fin du tournoi 
 
Idée de la part du Bad et Stéphane : 
Passage de la flamme olympique par Montpellier. Il s’agit d’un moment de partage et d’amitié entre les générations. 
Pourquoi ne pas être participatif. Voir si CDC peut être représenter lors du passage. 
Demande sera faite de participer au parcours de la flamme 

 
  

 

 
  

 

Secrétaires de séance : Audrey Vautrin & Aurélien Turret 

 
 
 
 

Prochain Conseil d’Administration le 08 mars 2023 à la maison du Lez à 19h30.  
 


